

Tennisbetrieb bis und mit Sonntag, 19. April 2020 eingestellt

Liebe Clubmitglieder

Das Corona Virus hält uns fest in Atem!

Aufgrund der vom Bundesrat verschärften Massnahmen vom 16. März 2020 müssen auch wir unseren Club bis und mit **Sonntag, 19. April 2020** schliessen. Gemäss den intensiven Abklärungen von Roger betrifft dies neben **allen Vereinsaktivitäten auch die Benützung der Plätze.**

Wir müssen die Frühjahresreinigung verschieben und den Doppelworkshop und das Eröffnungsturnier absagen. Auch der "Freitag Grill und Spiel" beginnt voraussichtlich erst am Freitag, 24. April 2020. Was die Interclub-Saison betrifft, die Anfang Mai beginnen sollte, wird Swiss Tennis in den kommenden Wochen entscheiden.

Wir werden euch sofort informieren, wenn wir wieder Tennis spielen können.

Mit diesen Massnahmen helfen wir als TCG mit, die Ausbreitung des Virus einzudämmen. Wir hoffen auf eine baldige Wiederöffnung unserer schönen Anlage.

Sportliche Grüsse

Euer Vorstand

Gossau, 17. März 2020